



Neubau eines Kompetenzzentrums

**Firma Fein
in Bargau:**

Die helle Metallfassade umrahmt in teilweise mäandernden Formen das dynamische Gebäudevolumen. Die Firmenfarbe Orange, als einzige Farbe sensibel eingesetzt, erzeugt Identifikation im Inneren. Fotos: pr



Die C. & E. Fein GmbH in der Hans-Fein-Straße 81 in Bargau ließ in der Bauzeit von Februar 2006 bis Juni 2007 unter der Generalplanung des Büros „wma wöhr mieslinger architekten“ aus Stuttgart ihr neues Kompetenzzentrum errichten. Das Gebäude ist die neue „Adresse“ mit repräsentativer Eingangssituation in das Firmenareal. Das auskragende Obergeschoss führt den Besucher mit einer einladenden und prägnanten Geste in das Foyer. Konferenzbereich, Casino und die Entwicklungsabteilung mit Demoräumen befinden sich im Erdgeschoss. Die Verwaltung befindet sich im Obergeschoss und profitiert von einem innovativen Arbeitsplatzkonzept in Form offener gestalteter Arbeitsplätze. Begrünte Innenhöfe strukturieren das zirka 110 Meter lange und 30 Meter tiefe Gebäude. Die helle Metallfassade umrahmt in teilweise mäandernden Formen das dynamische Gebäudevolumen. Der Materialeinsatz von Metall, Sichtbeton und Glas symbolisiert den zentralen Wert von Fein, die Langlebigkeit. Die Firmenfarbe Orange, als einzige Farbe sensibel eingesetzt, erzeugt Identifikation im Inneren.